

BIOGRAPHIE DU MINISTRE D'ÉTAT

ANDRÉ FLAHAUT

FR

ANDRÉ FLAHAUT (1955) est Ministre d'État et Député fédéral. Ministre depuis 1995, ancien Ministre de la Défense (1999-2007), ancien Président de la Chambre des Représentants (2010-2014), Ministre du Budget, de la Fonction publique et de la Simplification administrative de la Communauté française durant la dernière législature (2014-2019), André Flahaut s'est beaucoup investi dans la construction européenne et la promotion de la citoyenneté, ainsi que dans la mise en œuvre de politiques de partenariat audacieuses autant que solidaires. Extrêmement attentif aux logiques de développement partagé, à la défense de la démocratie et au respect des droits humains, le Ministre Flahaut ne cesse de plaider pour l'établissement de liens renouvelés entre l'Europe, les pays de la Méditerranée et l'Afrique dans sa diversité. Très soucieux de proximité, il reste fidèle à une ligne de conduite fondée sur le dialogue et la disponibilité.

EN

ANDRÉ FLAHAUT (1955) is State Minister and a Member of the Chamber of Representatives. Minister since 1995, a former Defence Minister (1999-2007), and a former President of the Chamber of Representatives (2010-2014), Minister of Budget, Civil Service and Administrative Simplification for the French Community during the last legislature (2014-2019), André Flahaut has always been committed to the European project, the promotion of citizenship, and in the launch of bold and generous partnership policies. Particularly attentive to the importance of shared development, to the defence of democracy and respect for human rights, Minister André Flahaut is constantly advocating for establishing renewed links between Europe, the Mediterranean countries and Africa in its diversity. As a strong believer in the value of proximity, above all he values dialogue and availability.